

Stuttgart

Neue Runde für Bürgerhaushalt

[09.01.2015] Im Vorfeld der Haushaltsberatungen 2016/2017 können Stuttgarter Bürger vom 3. bis 23. Februar ihre Vorschläge online einbringen. Danach erfolgt die Bewertung sowie die Prüfung durch die Stadtverwaltung.

Der dritte Stuttgarter Bürgerhaushalt nimmt Fahrt auf: Am 13. Januar 2015 beginnen die Informationsveranstaltungen in den Bezirken. Dabei erfahren die Einwohner nach Angaben der baden-württembergischen Landeshauptstadt viel Wissenswertes über die Möglichkeiten und den Ablauf des Beteiligungsverfahrens. Außerdem erhalten sie einen Überblick über den städtischen Haushalt. Während der Veranstaltungen besteht bereits die Gelegenheit, Vorschläge abzugeben und zu diskutieren. Ab dem 3. Februar können die Stuttgarter dann online Vorschläge zum städtischen Haushalt abgeben. Wo soll die Stadt Geld investieren? Wo kann sie Einnahmen erzielen? Wo soll sie sparen? Bürger, die keinen Internet-Zugang haben, können sich schriftlich beteiligen. Anschließend (10. bis 30. März) werden die Vorschläge bewertet. Die Top-Hundert der am besten bewerteten Vorschläge werden von der Verwaltung geprüft und dem Gemeinderat zu den Haushaltsberatungen im Herbst vorgelegt. Neu ist laut der Stadt Stuttgart, dass die zwei am höchsten bewerteten Vorschläge eines jeden Stadtbezirks miteinbezogen werden.

(CS)

<http://www.buergerhaushalt-stuttgart.de>

Stichwörter: E-Partizipation, Stuttgart, Bürgerhaushalt